Résumeé :

Dans ce travail, nous présentons une étude numérique du phénomene de la convection naturelle
dans une cavité carree. les deux parois verticales soumise a de differentiellement température.
Les parois supérieure et inférieure de la cavité sont thermiquement isolées.

Les équations qui régissent ce phénomeéne ont été résolues par le logiciel Fluent basé sur la
méthode des volumes finis, pour différents nombres de Grashof 103 et 10° et différents
rapports d’aspect.

Les effets de ces parameétres sur les champs thermique et dynamique et sur le taux de transfert
de chaleur a travers les cotés sont présentés dans cette étude. Les résultats obtenus sont
comparés a ceux obtenus par d’autres auteurs.

Mots clés : convection naturelle, differentiellement température, cavité carree.
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Abstract:

In this work, we present a numerical study of the phenomenon of natural convection in a square
cavity. The two vertical walls subjected to different temperature. The upper and lower walls of
the cavity are thermally insulated.

The equations governing this phenomenon have been solved by Fluent software based on the
finite volume method for different Grashof 103 and 10> numbers and different aspect ratios.

The effects of these parameters on the thermal and dynamic fields and the rate of heat transfer
across the sides are presented in this study. The results obtained are compared with those
obtained by other authors.
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